

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 20. Mai 2008

Neugestaltung des "Bäckerplätzchens" (Kloberplatz) (SPD)

Der Ortsbeirat Mainz-Kastel erinnert an seinen Beschluss vom 11.07.2006, zu dem bis heute keine Planung vorgestellt wurde. Aus diesem Grund wird der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden gebeten, aus dem Haushaltstitel „Mittel für die Gestaltung von Dorfplätzen“ das „Bäckerplätzchen“ neu zu gestalten. Der Ortsbeirat schlägt vor, dass z.B. die BauHaus-Werkstätten mit der Durchführung beauftragt werden.

Beschluss Nr. 0051

Der Antrag wird in geänderter Fassung genehmigt.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V. in Verbindung mit
Dezernat V

Schäfer
Ortsvorsteherin